

► Te lo contamos fácil



Aragón alcanza el pico de la cuarta ola de coronavirus

Luis Correas / DGA



Esta semana Aragón ha tenido más o menos los mismos casos de coronavirus que la semana anterior.

Los casos no han subido, pero tampoco han bajado mucho.

Algunos días sí que ha habido menos casos, pero no todos.

Esto significa que Aragón está en el pico de la cuarta ola de coronavirus.

Este pico es el número más alto de casos positivos durante una ola o brote de coronavirus.

Se dice cuarta ola porque es el cuarto brote grande que hay en Aragón desde que empezó la pandemia.

Es casi seguro que los casos de coronavirus van a bajar estos días.

El índice de reproducción del virus es ahora menor que 1. Esto quiere decir que cada persona infectada de coronavirus contagia a menos de una persona.

La situación en Aragón es mejor que la de otras comunidades autónomas del resto de España.



Presión en los hospitales. Aunque hay más o menos los mismos casos de covid, hay más gente ingresada.

Pero cada vez hay más gente que va a los centros de salud y hospitales por el coronavirus.

De todas las personas que ingresan en los hospitales, tres de cada diez tienen coronavirus.

De todas las personas que hay en zonas de los hospitales para los enfermos más graves, cuatro de cada diez tienen coronavirus.

Uno de los problemas es que ahora en invierno también hay mucha gente que necesita ir al hospital por otras enfermedades que no son el coronavirus.

Con el frío, muchas más personas se ponen enfermas.

Los hospitales de Aragón tienen ahora menos espacio para atender a toda esta gente.

El Ministerio de Sanidad ha dicho que hay que evitar reuniones con otras personas para que bajen más los casos de coronavirus.

Ahora la situación se mantiene igual y los casos seguramente bajarán. Sanidad cree que las medidas tomadas este mes de enero para bajar los casos de coronavirus están dando resultado.

Los hoteles se quedan sin clientes por la pandemia

Los hoteles de Aragón lo están pasando muy mal durante la pandemia de coronavirus.

Ahora la gente viaja mucho menos que antes y muy pocas personas se quedan a dormir en los hoteles.

En Aragón, han cerrado muchos de los hoteles que había antes de la pandemia.

También se han quedado sin trabajo muchas de las personas que trabajaban en estos hoteles.

Estos datos son de una encuesta que ha hecho el Instituto Nacional de Estadística de España.

En Aragón, la Asociación de Empresarios de Hoteles dice que los hoteles no han ganado casi nada de dinero en el 2020.

Ahora la gente de Zaragoza no puede ir a Huesca y a Teruel, y en estas dos provincias vive muy poca gente para llenar todos los hoteles que hay.

Los trabajadores de los hoteles de Aragón piden medidas y ayudas.

Por ejemplo, una medida es que la gente pueda viajar si se hace un test y sale negativo, con un documento que diga que esa persona no tiene el coronavirus.



Sin clientes. Acceso al hotel Reina Petronila en la capital aragonesa.

Salvador Illa ha dejado de ser ministro de Sanidad

Salvador Illa era hasta ahora el ministro de Sanidad de España. Esta semana, Illa ha dejado su puesto de ministro de Sanidad.

Salvador Illa va a presentarse a las elecciones para elegir al nuevo Gobierno de Cataluña.

Illa se presenta a las elecciones con el Partido Socialista de Cataluña.

Algunos políticos han criticado a Illa por dejar el ministerio de Sanidad en plena pandemia de coronavirus.

La nueva ministra de Sanidad es Carolina Darias.

A prisión por matar a una niña pequeña

El jueves de la semana pasada, una niña de 2 años murió en Zaragoza.

La niña vivía con su madre, el novio de su madre y sus 2 hermanos en una casa en el barrio del Picarral.

La niña tenía golpes y moraduras por todo el cuerpo.

La madre le dijo a la policía: la niña se ha caído. Pero la policía cree que la niña ha muerto por una paliza.

Esta semana, la policía ha detenido a la madre de la niña y al novio de la madre y los ha llevado a la cárcel a los dos.

Documental sobre Héroes del Silencio

Héroes del Silencio es una banda de rock de Zaragoza muy famosa de los años 80.

Netflix es un canal de televisión a la carta, es decir, los programas no son en directo y el espectador elige lo que quiere ver en cada momento.

Netflix va a hacer un documental sobre Héroes del Silencio.

El documental sobre Héroes del Silencio podrá verse en Netflix a partir del 19 de febrero de 2021.

Jaime Galindo